

Energiepolitik

Seit über 80 Jahren werden in unserem Werk in Kelheim Fasern produziert. Um unserer Verantwortung für erfolgreiches, effizientes und nachhaltiges Wirtschaften gerecht zu werden, liegt ein wesentlicher Fokus auf der optimierten Erzeugung und Verwendung von Energie.

Ausdruck unseres verantwortungsvollen Umgangs mit den energetischen Ressourcen sind

- die effektive Energieerzeugung und -bereitstellung,
- der wirtschaftliche Energieeinsatz und die bestmögliche Nutzung der Restenergien aus den Prozessen,
- die effiziente Energienutzung durch Kreislaufverfahren und Wiederverwertung von Prozesshilfsstoffen und
- der kontinuierliche Verbesserungsprozess zur Optimierung.

Wir betreiben ein modernes Kraftwerk emissionsarm mit Erdgas als Brennstoff und nach dem umweltfreundlichen Prinzip der Kraft-Wärme-Kopplung, mit dem wir Wirkungsgrade über 90 % erzielen. Durch das Betreiben von Rückgewinnungsanlagen erfüllen wir das Gebot der stofflichen und thermischen Nutzung von Abgasströmen. Anfallende Abfälle werden werksintern thermisch verwertet. Mit unserer Schwefelsäureanlage erzeugen wir einen signifikanten Anteil unserer Energie ohne Freisetzung von klimaschädlichem CO₂.

Auf diese Weise sparen wir erhebliche Mengen an Primärenergie ein und leisten einen aktiven Beitrag zur Reduzierung der Treibhausgase. Dennoch suchen wir aktiv nach weiteren Möglichkeiten zur Nutzung regenerativer Energiequellen.

Wir verpflichten uns, durch ein standortweites strukturiertes Energiemanagement unter Berücksichtigung der wirtschaftlichen Gegebenheiten unsere Energieeffizienz in einem ständigen Verbesserungsprozess weiter zu steigern und unseren spezifischen Energieverbrauch zu minimieren.

Die laufende Verfolgung der relevanten Parameter und Überprüfung der Prozesse und Aktivitäten sind unsere Basis, Ziele zu definieren und geeignete Maßnahmen zu identifizieren und umzusetzen. Bei Instandhaltung und Neuanlagenprojekten forcieren wir energieeffiziente Technologien.

Mit der systematischen Vorgehensweise durch das etablierte Energiemanagementsystem, gelenkt durch die obere Leitungsebene, getrieben vom Energieteam und getragen von der gesamten Organisation, sichern wir die Einhaltung der gesetzlichen Anforderungen und schaffen den Rahmen, die angestrebten Verbesserungen zu erzielen.

Verantwortungsbewusstes und geschultes Personal ist der Garant für rechtskonformes Handeln und ein erfolgreiches Energiemanagement.

Von unseren Lieferanten und Dienstleistern fordern wir Standards, die mit unserer Politik im Einklang stehen.

Regelmäßige Audits dienen der Kontrolle der Wirksamkeit unseres Systems und der spezifischen Maßnahmen zur Zielerreichung.

Kelheim Fibres GmbH



Craig Barker
Geschäftsleitung



Hagen Speidel
Leiter Technik/Site/Infrastruktur